

- **4** 06 52 55 15 18
- Angoulême (16)

Permis B



À PROPOS DE MOI

En tant qu'étudiant, je me suis passionné pour le multimédia dès mon plus jeune âge, et j'ai rapidement développé un intérêt pour l'expression de ma créativité dans ce domaine.

C'est ainsi que j'ai commencé à produire des vidéos sur YouTube, et très vite, le montage vidéo est devenu ma partie préférée du processus créatif. Mon attention s'est donc centrée sur **l'audiovisuel** où je trouve de l'enrichissement personnel dans tous les projets que je mène.

T EXPÉRIENCES _

Janvier 2022 - Aujourd'hui

Freelance en montage vidéo

 Montage de plusieurs type de vidéos (motion design, documentaire, YouTube, présentation d'entreprises ou de produits...)

Février - Avril 2024

Technicien audiovisuel à La Charente Libre, Angoulême (16)

- Montage vidéo de plusieurs types de formats pour leur site internet et leurs réseaux sociaux.
- · Gérer une partie de la réalisation d'une émission.
- Se déplacer à la rencontre des personnes pour recueillir des témoignages et en faire une vidéo.

Juillet - Août 2023

Développement d'une application web : www.mmi-companion.fr

 Réalisation de la maquette sur Figma puis développement en HTML, CSS et JS pour la partie graphique.

Mars 2017

Création de ma chaîne YouTube : La Référence Astronomique bit.ly/3tlyQel

- Écriture, tournage et montage d'environ 180 vidéos sur le thème de l'actualité spatiale.
- Un désir constant d'amélioration à chaque vidéo, visant à surpasser systématiquement la réalisation précédente.
- Découverte et curiosité pour les différents secteurs composant l'audiovisuel.

FORMATION

2022 - 2025

MMI - Métiers du Mutimédia et de l'Internet IUT d'Angoulême (16)

2022

Baccalauréat général - mention Bien Lycée Jean Macé, Lanester (56)

CENTRES D'INTÉRÊT

Audiovisuel

- Animé par ma passion pour la vidéo, j'ai entamé la création de contenu sur les réseaux sociaux.
- La réalisation de vidéos m'a conduit à exploiter pleinement ma créativité, particulièrement dans la phase de montage.
- J'aimerais ainsi continuer dans cette voie en montant des vidéos dans le cadre de publicités, de productions télévisuelles ou sur les plateformes de réseaux sociaux.

Design et développement web (front-end)

- Attiré par le développement web, j'ai consacré une partie de mon temps libre à explorer et à approfondir mes connaissances dans ce domaine en constante évolution.
- J'ai également développé des compétences en conception d'interfaces attrayantes et conviviales (UI et UX design), en utilisant l'outil Figma.

L'espace

- Ce qui se passe au-dessus de notre tête m'a toujours émerveillé. Lors de la création de ma chaîne YouTube, il était donc assez évident que le sujet principal serait, sans surprise, lié à l'espace.
- Je suis particulièrement captivé par l'actualité spatiale avec les lancements de fusées, les missions dans le système solaire ou encore les missions habitées vers l'ISS.
- Se dire que nous sommes si petit à l'échelle de l'univers, me donne envie d'accomplir de grandes choses sur Terre!